

La Marseillaise

FOS-SUR-MER. Des hydrocarbures dans l'air

L'association de surveillance de qualité de l'air AtmoSud pointe une élévation inhabituelle des niveaux de Composés organiques volatils (COV) dans le quartier des Carabins depuis le 27 décembre. Une pollution « *en lien avec des émissions d'activités industrielles* ». Les pics en benzène mesurés depuis le début d'année 2022 sont de l'ordre de 20 à 40µg/m³ en moyenne horaire au niveau des Carabins. Si la situation se poursuit, des seuils annuels de santé seraient dépassés sur « *une zone relativement densément habitée* », prévient AtmoSud qui précise que les services de l'État et des industriels de la zone sont alertés « *afin de comprendre l'origine de ce phénomène et d'y remédier* ». LM PHOTO DR

